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[1885] 某PSW（精神保健福祉士）さんのブログ①  2010年5月31日 14時32分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
ネットを見てたら、某ＰＳＷ（精神保健福祉士）さんのブログに自立支援法延命におけ
る懸念が書かれてました。 
 
以下、引用します。 
 
ＵＲＬはhttp://blog.goo.ne.jp/psw-ryu/e/371a6e884ed31f779135f10e70b70912です。 
 
のんきに日々の身辺雑記を記していられなくなってきました。 
色んな事が、急速に動いていて、何からどう書いたら良いのか…。 
（ーー；） 
 
昨年来、政権交代して、障害者施策全般にわたっての見直しが進んでいます。 
内閣府の「障がい者制度改革推進会議」のもと、「総合福祉部会」が開かれています。 
「障害者総合福祉法」制定に向けて、障害当事者を含めて議論が展開されている最
中です。 
今の障害者自立支援法は、２０１３年８月までに廃止することが、宣言されています。 
 
でも、一方、現行の障害者自立支援法は、それまで３年半残っています。 
「その間はどうするのか？」という懸念の声が、福祉現場や障害者団体から、ずっと上
がっていました。 
現行法の下での緊急対策と、新法を含めた将来像を、分けて議論をしていく。 
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きちんと当事者の意見を反映させて…、という話しでした。 
少なくとも、１週間前までは…。 
ところが、だいぶ雲行きが怪しくなってきました。 
（ーー；） 
 
次に続きます。 
 

[1884] セカンドカーペット張替え  2010年5月31日 14時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日もセカンドで午前中作業してきました。 
部屋に入ると、カーペットが張り替えられていて少しびっくり。 
Ｏ職員さんが盛んにレイアウトを考えていました。 
明日は二段式のロッカーが入るそうです。 
 
新しいメンバーの方も沢山入所され、セカンドもインフラが整備され心地よい作業所に
なりそうです。 
 
今日の爽やかな天気のように銀杏も爽やかになれば良いですね。

[1883] 自立支援法「延命」法案 民・自・公が強行可決  2010年5月29日 13時24分

レオン さん  e-mail 

『しんぶん赤旗』のホームページに、次の記事が載っていました。 
 
2010年5月29日(土)「しんぶん赤旗」 
自立支援法「延命」法案 
民・自・公が強行可決 
高橋議員 障害者抜きと批判 
 
衆院厚生労働委員会は２８日、障害者自立支援法の「延命」につながる「自立支援法
一部改定案」を民主、自民、公明各党の賛成多数で可決しました。日本共産党、社民
党は反対しました。 
 
同法案は、提出されていた自民・公明議員の案と民主・社民・国民新議員の案を取り
下げ、委員会提出法案として一本化したもの。質疑時間はわずか１時間１５分でした。 
 
日本共産党の高橋ちづ子議員は反対の意見を表明しました。高橋氏は、反対の最大
の理由は当事者の意見を踏まえないでいきなり提出を行ったことにあると強調し、そ
の背景には労働者派遣法改定を強行するための環境づくりという国会対策の思惑が
あると指摘しました。 
 
高橋氏は、与党は廃止までの「つなぎ」法案だというが、時限立法であることが明記さ
れていないうえ、完全施行日が２０１２年４月と今から２年後になっていることを示し、
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「自立支援法延命がねらいではないかとの疑念を持たざるを得ない」と表明。当事者
参加での議論と立法こそ行うべきだと述べました。 
 
傍聴席に入りきれないほど多数の障害者が審議を見守りました。岩手・花巻市からか
けつけた視覚障害者の小田嶋保子さん（６１）は、「障害者も参加して１２回開かれてき
た障がい者制度改革推進会議の議論を全部録音で聞いています。さまざまな意見が
出されているのにその中身が反映されていません。私たち抜きの法案です」と目を赤
くしました。 
 
自立支援法「延命」法案／民・自・公が強行可決／高橋議員 障害者抜きと批判 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-05-29/2010052902_02_1.html 
 
……鳩山政権は、ウソばかりついていますね。約束は、きちんと守ってほしいですね。
障害者自立支援法は、きちんと廃止してほしいですね。

[1882] 「戦闘少女 血の鉄仮面伝説」  2010年5月29日 7時57分

レオン さん  e-mail 

「戦闘少女 血の鉄仮面伝説」（杉本有美主演。血がどんどん出る映画）を観ました。
銀杏企画の作業が、１５時（午後３時）で終わってから、観てきました。 
 
この映画は面白い、と私は思いました。この映画は、思っていたよりも、真面目な映画
でした。芯は、真面目な映画でした。この映画は、観て良かった、と私は思いました。 
 
たまには、映画を観るのも、いいかも知れませんね。 
 
戦闘少女 血の鉄仮面伝説 ＯＦＦＩＣＩＡＬ ＳＩＴＥ 
http://www.sentoshojo.jp/ 
戦闘少女 血の鉄仮面伝説 - Wikipedia 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%88%A6%E9%97%98%E5%B0%91%E5%A5%B3_%E8%A1%
80%E3%81%AE%E9%89%84%E4%BB%AE%E9%9D%A2%E4%BC%9D%E8%AA%AC

[1881] ”半分冗談でしょうが？”  2010年5月28日 20時46分

三八 さん  e-mail 

 今晩は。三八です。 
 
 国士無双さん。お言葉は半分冗談でしょうが、セカンドへ遊びには行けません。私は
異性にはあまり関心が有りません。(^^ゞ しかし、新しい職員さん以外は皆様、大変お
世話になり、感謝しております。この点は今も変わりません。 
 
 何かセカンドが日進月歩している感じがひしひしと伝わって来ます。確かに古き良き
ものを切り捨てたり、新しいものを抵抗も無く受け入れるのは難しい事だと思います。
仰せの通り、双方の調和となると更に困難だと思います。でも多数の笑顔と勇気が有
れば、乗り越えられるかもしれません。人生経験の殆ど無い私が大変恐縮ですが、述
べさせて頂きました。 
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 最後に皆様、前を向いて生きましょう。 

[1879] セカンド大改修  2010年5月28日 14時15分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
セカンドに今日行ってみると、ロッカーがなくなっていました。 
今度は二段式のロッカーにして、メンバーさんの荷物は個別に入れるとの事。 
いつになるのかは分かりませんが、カーペットも張り替えるとの事。 
セカンド大改修の模様です。 
 
レオンさんは勿論、ブルーアイズさんや三八さんが何かのついでにセカンドに来たら、
大改修に少し仰天するかもしれませんね。 
 
銀杏もだんだん、進歩していくようで何よりです。 
何でもそうですが、古いものと新しいものが調和すればいいですね。

[1878] 本物のＷコロンさんですか？？？  2010年5月28日 14時6分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日も午前中、銀杏で作業してきました。 
帰宅して、掲示板見たら少しビックリ。 
浅草で活躍されているＷコロンさんのハンドルネームで「整いました」が書き込まれて
ました。 
ハンドルネーム「Ｗコロン」さん、余りにお上手なので、本物の「Ｗコロン」さんです
か？？？ 
野暮な質問ですが、書き込みます。

[1877] 整いました！  2010年5月28日 10時42分

Ｗコロン さん  e-mail 

『看護学生とかけてダイヤモンドとときます』 
『ほう そのこころは？』 
『磨けば光る原石でしょう』

[1876] 整いました  2010年5月28日 8時22分

Ｗコロン さん  e-mail 

『Ｗ杯日本代表とかけて』 
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パスワード  削除番号    

『Ｗ杯日本代表とかけて？』 
 
『寺社詣とときます』 
『じゃしもうで？ほう  そのこころは？』 
 
『参拝(三負)です』 
 
『あしべ！』

[1875] 某銀杏の様子  2010年5月27日 19時58分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、度々国士無双です。 
 
三八さん、書込みありがとうございます。 
セカンドには今年の４月１日から勤務され始めた、女性の職員さんがいらっしゃいま
す。 
Ｕ職員さんという方で、大田区の作業所で１０年勤務されていたベテラン職員さんで
す。 
銀杏では新人さんですが、ベテランさんでメンバーさんとの人間関係の距離の取り方
も上手です。 
 
Ｏ職員さんは、相変わらずお元気で若々しく私が以前セカンドに在籍したときとほとん
ど変わってません。 
 
Ｋ職員さんは、セカンドにもう馴染んでいらしてますが、ファーストのメンバーの方がお
遣いに来ると懐かしそうに話をしてます。 
やはり、某銀杏が懐かしいのでしょう。 
 
管理人さんは唯一の男性職員さんで、女性陣の中孤軍奮闘。力仕事などを率先して
なさってます。 
新ホームページの作成も追い込みに入っているようです、 
 
強力な職員さんのおかげで、メンバーさんも生き生きと自分のペースで作業され、楽し
そうです。 
私が以前在籍したときに比べると女性のメンバーの方が増えました。 
三八さんも遊びにいらしたら如何ですか？？？？ 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1885 記事削除
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